
智行理财网
成交量放大(成交量放大换手率低什么意思)

成交量放大的背后是怎样的？成交量放大的背后是怎样的?

??果然，第二天消息暂时落空，开盘跳空低开，把19
日下午追涨的人套牢了几毛钱。 

初级的入门教材上常有这样的话，“价格、K线都可以做假，惟有成交量是真实的
”，又道是：“低位放量+技术指标金叉，是底部信号”。其实股票老手都知道，
对倒做假成交量是市场上屡见不鲜的;
而涨得极端疯狂又没有基本面配合的股票往往是筹码集中的庄股，
既然筹码集中，则拉升阶段不可能成交量很大。

请问庄家建仓不是成交量要放大吗？那在低位应该是成交量放大
啊？

庄家建仓一般是不会放量的，因为如放量建仓，会引来其他投资者（包括散户与其
他机构等）的关注与抢筹，从而使股价不断拉升，最终使庄家的低价吸筹计划落空
，所以在低位如有庄家在吸筹的成交量一般是不会放大的。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

